## Medienmitteilung

Print- und AV-Medien der Region Luzern

Ihre Ansprechperson:

17. Dezember 2024

Gabriela Hübscher 041 369 44 15, kommunikation@ewl-luzern.ch

### Medienmitteilung

# Jan-Niclas Viebrock zum Geschäftsleitungsmitglied ernannt

Der Verwaltungsrat der ewl Energie Wasser Luzern AG hat Jan-Niclas Viebrock zum neuen Leiter Märkte und Mitglied der Geschäftsleitung von ewl energie wasser luzern gewählt. Er wird am 1. Juli 2025 die Nachfolge von Nicole Reisinger übernehmen.

Jan-Niclas Viebrock bringt eine langjährige Erfahrung in der Energiebranche mit. Seit 2013 ist der 36-Jährige bei der Energieversorgerin CKW tätig. Als Mitglied der Geschäftsbereichsleitung Energie verantwortet er dort die operative und strategische Leitung der Sparte «New Business & Produktmanagement». Dabei liegt sein Schwerpunkt in der Entwicklung und dem Lebenszyklusmanagement von Produkten und Lösungen für alle Kundensegmente mit einem starken Fokus auf digitale Angebote. Zuvor leitete er das Produktmanagement von CKW und trieb dort Innovationsprojekte massgeblich voran.

«Ich freue mich sehr, dass Jan-Niclas Viebrock mit seiner Fachkompetenz und Führungserfahrung, insbesondere in den Bereichen Digitalisierung, Dekarbonisierung und Organisationsentwicklung unser Unternehmen und die Geschäftsleitung ergänzen wird», sagt CEO Patrik Rust. «Seine Vision, nachhaltige Innovationen voranzutreiben und die Kundenorientierung zu stärken, passt perfekt in die strategische Ausrichtung von ewl.»

Der Geschäftsbereich Märkte ist innerhalb von ewl zuständig für den Vertrieb von Strom, Wärme, Energiedienstleistungen, Wasser und Telekommunikation sowie für die Entwicklung innovativer Produkte in den Bereichen Energieabrechnung und Elektromobilitätslösungen. ewl setzt auf erneuerbare Energien und innovative Technologien wie die Nutzung von See-Energie und Abwärme für die Wärmeversorgung. Mit einem klaren Fokus auf Ressourcenschonung und regionaler Verantwortung trägt ewl aktiv zur Umsetzung der Energiewende in der Region Luzern bei.

Jan-Niclas Viebrock studierte an der Universität St. Gallen. Nach dem Bachelor in Betriebswirtschaft absolvierte er einen Master in Marketing, Dienstleistungs- und Kommunikationsmanagement. Der zweifache Familienvater wohnt in Luzern.

Er wird die Nachfolge von Nicole Reisinger am 1. Juli antreten.

### Fragen beantwortet Ihnen gerne:

ewl energie wasser luzern Remo Lütolf, Präsident des Verwaltungsrates

2 041 369 44 15 (Medienstelle)

■ kommunikation@ewl-luzern.ch

-----

#### ewl energie wasser luzern

ist als modernes Energiedienstleistungsunternehmen in der Stadt Luzern zu Hause und in der Zentralschweiz aktiv. Die ökologisch und ökonomisch nachhaltigen Angebote umfassen Strom, Gas, Wärme, Kälte, Wasser, Telekommunikation, Energiedienstleistungen und Elektroinstallationen. 382 Mitarbeitende sind für die Kundinnen und Kunden aktiv. Als privatrechtliche Aktiengesellschaft ist ewl zu 100 Prozent im Besitz der Stadt Luzern. Im Geschäftsjahr 2023 erwirtschaftete ewl einen Gesamtertrag von 418.3 Millionen Franken. Mehr zu ewl erfahren Sie unter <a href="https://www.ewl-luzern.ch">www.ewl-luzern.ch</a>